

**IDENTITAS MILITER DALAM BAHASA SLANG PADA KOMUNITAS
KADET AKADEMI ANGKATAN LAUT DI SURABAYA**

SKRIPSI



Disusun Oleh:

BrigitaGalih R.A.

071015022

**PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA
Semester Gasal/Tahun 2014/2015**

HALAMAN PERNYATAAN

Halaman pernyataan ini berisi pernyataan tentang originalitas karya tulis dengan menuliskan kalimat:

Bagian atau keseluruhan isi Skripsi ini tidak pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademis pada bidang studi dan/atau universitas lain dan tidak pernah dipublikasikan/ditulis oleh individu selain penyusun kecuali bila dituliskan dengan format kutipan dalam isi Skripsi.

Apabila ditemukan bukti bahwa pernyataan saya tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai ketentuan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 23 Januari 2014

(Brigita Galih Retno Ayuningtyas)

NIM 071015022

**IDENTITAS MILITER DALAM BAHASA SLANG PADA KOMUNITAS KADET
AKADEMI ANGKATAN LAUT DI SURABAYA**

SKRIPSI

**Maksud: sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi S1 pada Fakultas Ilmu
Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga.**

Disusun Oleh:

BrigitaGalih R.A.

NIM: 071015022

**PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA
Semester Gasal/Tahun 2014/2015**

HALAMAN PERSEMBAHAN

*“Giving thanks always and for everything to God the Father,
in the name of our Lord Jesus Christ.” Ephesians 5:20.*

In the name of Father, the Son, and the Holy Spirit. Amen.

Segala puji dan syukur bagi kemuliaan Allah Bapa di Surga, Ia yang senantiasa melimpahkan berkat dan kasih-Nya. Ia tidak pernah meninggalkan saya hingga penelitian ini diselesaikan dengan baik.

Papa, Mama, dan mas Gadang

Terimakasih kepada orang tua penulis yang dicintai, Papa, *Laksamana TNI Albertus Bambang Pratiknyo, SE, MM.* sudah selalu mendukung, membimbing dan mengarahkan saya yang terbaik walau jauh dalam tugas. Terimakasih tak terhingga untuk mama Emi atas doa, semangat dan kasihnya dalam penulisan skripsi ini hingga selesai. Dan terimakasih juga untuk kakak tersayang, mas Gadang.

My Beloved, Letda Marinir Robertus Panggah

Semoga di hari wisudaku bisa mengawali kita ke hari-hari yang lebih baik. *“Love is like the wind, you can't see it but you can feel it.”* I already saw the love you gave me through all your passion and kind. Terimakasih telah menjadi pendamping yang baik, selalu sayang kepadaku. Waktu dan perhatianmu sangat berarti buatku. Suka-duka dan tawa-tangis, semua itu pelajaran yang berarti untukku. Semoga kita bisa menjalaninya sampai tiba pada waktunya kita dipersatukan dalam Sakramen Pemberkatan. Amin. *“Without suffering, there'd be no compassion” (30-07-12)*

Genx Jahat yang paling jahat

Shabrina: Terimakasih sudah menemani dalam suka duka perkuliahan dan sudah membantu pengambilan data dalam skripsi ini. Nggak nyangka kita bakal temenan sampai kaya gini, dari awal kuliah sampai udah keluyuran kemana-mana. Makasih udah nemenin saat buntu. Semoga cepet wisuda ya. *Anyway good luck! Remember . . . “aaakkkk!!”* Kamu member geng jahat yang paling jahat!

Lona Lonting: Entahlah kenapa kita bisa berteman. But I feel good everytime I talk to you. Jangan lupakan “solali lali-ola olala” ya. Semoga cepet wisuda dan selesaikan segala praharamu. Jangan males! Stay Holy-Holy. Makasih udah mau diculik kemana-mana, nemenin sleepover dirumah dan opname di RS, sampai ngepel waktu banjir.

Errysta: Adikku yang tersayang. Aku berasa punya adik cewek. Adik dan teman yang baik untukku. Terimakasih buat semuanya, yang selalu ngedem-ngedem aku kalau lagi galau dan marah, yang support kalau lagi males, sampai jadi asisten pribadiku. Adikku yang polos tapi sekarang sudah jahat. Belajar yang bener ya, nanti kalau sudah lulus jadi akuntan pribadiku. muach :*

Bastian Baskoro Hendarto: Makasih udah bantuin ngerjain skripsi, udah sleepover sampai ngepel rumah segala, nganterin aku ke RS, dan nyetirin kalau aku lg pusing, and many a lot things that I cant thanks enough. Semoga cepat wisuda ya Papa Gisel dan Bo!

TILP REUNITED

There is a quote “*One of the most beautiful qualities of true friendship is to understand and to be understood.*” Kamu paham aku, Aku paham kamu. That's Us! Hanya kita yang mengerti tentang kita, dan apa yang ada di dunia kita. That thing make us One - Tilp Reunited.

Kapten Marinir Suherman

Tahun 2006, sejak awal perkenalan kita hingga tahun 2012 dimana kita dipertemukan, sampai saat ini. *There are a lot of things that happened to us.* Terimakasih selalu menjadi seorang teladan dan sikap dalam hidupku. Banyak pelajaran berharga yang kudapatkan darimu. Terimakasih atas segala bantuan dan perhatiannya, waktu, semangat dan juga diskusi yang menyenangkan sehingga bisa menyelesaikan skripsi ini.

Kapten Marinir Tantahara

Terimakasih atas waktu dan kesempatan berdiskusinya, juga memberikan ijin sehingga ada kemudahan bagi penulis untuk observasi, dan mengambil data-data dari narasumber.

Ineranii & Ninagripina

Duo hits yang gak pernah bosan-bosennya gangguin orang skripsian, yang nomer satu juara ngajakin keluyuran, paling gila, gak bisa diem, paling rame, yang pasti kita anak-anak mbolang dan komando!!

AAL 59

Kepada Sersan Mayor Satu Kadet Egistya Pranda, Adam Keulana, Riza Ananta, Satria Gumilar, Septian Wahyudi, dan rekan-rekan Kadet yang turut serta menjadi narasumber, terimakasih telah menjadi informan dalam penelitian ini sehingga membantu proses pengambilan data.

Sermatutar Satrio Prasajo

Terimakasih banyak telah menjadi penyemangat dan memberikan waktunya untuk menemani disaat penulis membutuhkan inspirasi. Teman yang selalu ada dan asyik disegala suasana. *"Life is a strange mathematics." so do our lives.*

Untuk teman-teman taruna NDA, Yokosuka, Jepang, Bang Reza, Mas Sandi, Bang Firson, Mas Arifin, Bang Ucup, Om Batam Vega, Kakak Ian, Novian, Mas Danar, Aris, Fauzi, Fardana Kenjitsu, terimakasih atas waktu yang menyenangkan di Jepang.

For those amazing people around me...

Indar Wiady *too many words to describe you, you're incredibly amazing!*, my darling Mesquita Prasetyo - *It's such a bless to have you around since junior high school*, My Ayuoray yang humble & hits, buk Jend Enggar semoga SAMAWA ya, Kak Gres makasih semangatnya kak, Bina teman seperjuangan skripsi, mb Arurita Chaca - *Sorry for all the troubles I gave to you, but your'e such a good sister to me.* Makasih Kakak Laura Gracefull yang ngajakin hits gaul. Kuma Grizzly. Kiki Amalia my childhood bestfriend. Letda Mar Ilham Maulidi & Letda Mar Tatag A.H makasih ya mas udah selalu bantuin Gita, Letda Yanuar Wahyu makasih banyak mas sudah bantuin skripsi ini, Sermatutar Satrya Jala longlast ya ebong, Sermatutar Nurvan Anggun & Sermatutar Adam Jodi makasih supportnya ya akhirnya selesai juga, Sermatutar Diffa Riyadi jangan patah hati terus mas, All Timorandi Junior 84, Dan terimakasih banyak untuk semua orang yang tidak disebutkan yang turut mendukung dan membantu terselesaikannya skripsi ini.

We all have our down days, but it's not hard to smile and say, 'Thank you.'

"There comes a point in your life when you realize who really matters, who never did, and who always will."

HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING

**JUDUL : IDENTITAS MILITER DALAM BAHASA SLANG PADA KOMUNITAS
KADET AKADEMI ANGKATAN LAUT DI SURABAYA**

Skripsi ini telah memenuhi persyaratan dan disetujui untuk diujikan.



Dosen Pembimbing

(Rendy Pahrin Wadipalapa, S.Ikom., MA)

NIK 139131774

HALAMAN PENGESAHAN PANITIA PENGUJI

Skripsi ini telah diujikan dan disahkan dihadapan Komisi Penguji

Program Studi: Ilmu Komunikasi
Departemen: Komunikasi
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Airlangga

Pada Hari: Senin
Tanggal: 12 Januari 2015
Pukul: 11.30

Komisi Penguji terdiri dari:

Ketua Penguji



(Yayan Sakti, S.Sos.,MA)

NIP 197 010 021 998 021 001

Anggota



(Nurul Ratna Sari, S.IP., M.Comms)

NIP 198 306 132 006 042 002

Anggota



(Nisa Kurnia I., S.Sos., M. Med-Kom)

NIP 139 101 124

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yesus, karena berkat dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan dengan baik skripsi yang berjudul “Identitas Militer Dalam Bahasa Slang Pada Komunitas Kadet Akademi Angkatan Laut Di Surabaya” sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi S1 pada Departemen Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga Surabaya. Peneliti ingin mengucapkan terimakasih khususnya kepada dosen pembimbing, Rendy Pahrin S.Ikom., MA. atas bimbingannya dalam penelitian ini. Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Peneliti juga menyadari bahwa penelitian ini masih memiliki kekurangan, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kemajuan penelitian ini. Semoga penelitian ini mampu memberikan manfaat bagi siapa saja, khususnya bagi yang akan melakukan penelitian dengan kajian serupa.

Surabaya, 4 Februari 2015

Penulis